



てらだ稔通信



てらだ稔通信 夏号発刊によせて

謹啓

皆様方におかれましては、益々ご清祥のことと、心よりお慶び申し上げます。

常日頃より、大変お世話になり心より厚く御礼申し上げます。

さて、第183回通常国会が閉会いたしました。

今国会では、3年5ヶ月ぶりに国政の場に復帰をさせていただき、初心に立ち返り内閣府副大臣として国政での議論に参画させていただきました。

このように元気に活動させていただけますのも、皆様方からのご支援の賜であり、感謝の念に堪えません。

安倍内閣は三本の矢を放ち成長戦略の実現に向け邁進してまいります。

また、復興副大臣として毎月被災地入りし、被災地の方々のお声を真摯にお聞きし、被災地行政に全力で取り組んでまいります。

私は、常々、「地域再生なくして日本再生なし」と申してまいりました。

まさに、経済を再生させ、被災地の復興を最優先に取り組むことが、ひいては日本再生に繋がるものと考えております。

安倍総理の下、日本経済再生ならびに国の正しいかたち創りに向けて全身全霊を捧げ取り組んでまいります。

内閣府副大臣
復興副大臣
衆議院議員



寺田 稔

再チャレンジ懇談会開催！

再チャレンジ推進政策決定！



失敗しても再チャレンジできる社会の実現をはかる再チャレンジ懇談会が開かれ、「学び直し」の場の提供、個人保証の限定、コンサルティングの強化など、再チャレンジ推進政策を決定しました。



空港バス再開決定！

てらだ稔が強力に働きかけ！

懸案となっていた呉市と広島国際空港を結ぶ空港バスが、本年7月より再開しました（一日7便）。

金融審議会開催！



成長マネー供給のためクラウドファンディングなどベンチャー企業、新規事業などの資金調達円滑化を図ってまいります。

「地域経済活性化支援機構」 立ち上げ！



地域再生のための「地域経済活性化支援機構」を立ち上げました。

全国枠1兆円の貸付枠を確保し地域経済活性化も支援します。

福島県被災地視察！



福島県の被災地を訪問し、原発20キロメートル圏内に防護服などを着用して入りました。

復興に向けて、二重ローン問題、土地かさ上げの問題、まちづくりの問題などに全力で取り組んでまいります。

呉バイパス予算倍増！



東広島呉道路予算獲得に向け強力に要望活動を展開し、25年度予算では予算倍増（88億）という画期的成果を上げることができました。

1日も早い全線開通を目指してまいります。